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 すっかり秋になり朝晩冷え込んできましたね。 

朝から日中との寒暖差で、その日着ていく服選びに子どもと闘いを繰りひろげる日々

です・・・。 

そして、運動会も終わり次は芸術祭ですね。久しぶりの子どもたちの演劇の姿を観ら

れるので今からとても楽しみです！ 

 

さて、10月21日(金)第2回運営委員会を行いました。 

現在コロナ渦で PTAはこんな事を行っています。という事を簡単ではありますが報告

させていただきます。 

また今後の予定や企画なども話し合いました。 
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1. 活動報告ふりかえり 

 

・運動会(PTA本部、庶務、旧 PTA本部メンバーでのお手伝い) 

・広報誌発行(教職員紹介) 

・学校のホームページを活用した PTA だより掲載 

・PTA 会費集金   

・乾電池回収の廃止→収益業務の見直し 

・低学年のタブレット持ち帰り 

・女子トイレへの生理知識ポスター掲示(検討中) 

・学区内点検みまわりの実施 

 

 

2．今後の企画やイベントの提案！ 

 

・給食試食会の開催 

(今後のコロナウイルス感染に伴い中止になる可能性あり) 

黙食となりますが久しぶりの開催となる予定です。 

日にちや人数などはまた改めてご連絡させて頂きます。 
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・本や紙芝居などを使用したイベント 

TV や携帯、パソコンなど液晶に慣れている子どもたちに紙面媒体の楽しさを 

知ってもらいたい！ 

私が子どもの頃は学校でも紙芝居を見られる機会がありました。 

とてもワクワクした記憶があります。 

あの感覚を子ども達にも体感してほしいなと思います。 

 

 

 

◆再来年（令和6年度）は武蔵野小学校５０周年です。 

PTA ではどんな形で開催するか、学校と共にまだまだ検討中です。 

先生方や保護者の皆さまのご協力をお願いすることもあるかと思いますが、記憶に 

残る周年イベントとなればいいなと思います。 

どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

武蔵野小学校 PTA本部 

 


